



Con la entrega de distinciones, premios y reconocimientos a varios periodistas de distintos medios de prensa del territorio y corresponsales nacionales cerró en la provincia de Holguín la Jornada por el Día de la Prensa Cubana, este 14 de Marzo, acota en su reporte Lourdes Pichs Rodríguez para el periódico Ahora.

En ceremonia, celebrada en Salón de Protocolo de la Plaza de la Revolución Mayor General Calixto García y presidida por Ernesto Santiesteban Velázquez, primer Secretario del Partido en Holguín y Arelis Guerrero, ambos miembros del Comité Central del Partido y Julio César Estupiñán Rodríguez, Gobernador fue otorgado el Premio Provincial de Periodismo Abraham Portuondo “Por la Obra de la Vida”-2023 al licenciado Alfredo Carralero Hernández, quien por medio siglo ejerció la profesión hasta 2022.



El más alto estímulo de la Unión de Periodista Cuba (Upec), en este nivel, se le concedió a Carralero Hernández en recompensa a su meritoria trayectoria como periodista de fila y directivo en varias provincias y medios de comunicación, principalmente, en la Agencia Cubana de Noticias, como Corresponsal Jefe.

De igual manera resultó momento solemne y especial la entrega del Hacha y Escudo Holguín a los colegas Aroldo García Fombellida y Fabio Ochoa Olivera, respectivamente, dos laboriosos profesionales con una vida consagrada al periodismo revolucionario y comprometido con la verdad y su pueblo.

En esta mañana de grandes emociones, también, fueron reconocidas Yanela Ruiz González y Yamilé Palacio Vidal, del Periódico ¡Ahora!, con la Distinción Félix Elmuza, por sus más de 15 años en el sector y méritos destacados; así como el Sindicato de Trabajador de la Cultura otorgó la “Raúl Gómez García” a Beatriz Galván Álvarez y Fabio Ochoa Olivera, de TeleCristal y Radio Reloj, en ese orden.

Este marco fue propicio para que se les confiriera a los periodistas Daymí Peña y Raúl Rodríguez Peña el Premio Nacional de Periodismo Económico, con su programa radial Puerta de Enlace 2022, que se trasmite cada sábado por la emisora provincial Radio Angulo.



Otra alegría para el gremio fue conocer que, por segunda ocasión, la periodista del ¡Ahora!, Rosana Rivero Ricardo obtuvo el Premio de Periodismo Cultural Rubén Martínez Villena, en la categoría Hipermedia, con el reportaje el Videoclip en Holguín.

Como término de este acto político cultural la Upec en la provincia recibió un reconocimiento especial de manos de Ernesto Santiesteban Velázquez, quien, posteriormente, felicitó en nombre del Buró Provincial del Partido a “todos los que forman parte de este equipo de periodistas, desde el municipio de Calixto García hasta Moa, a los que están hoy en la trinchera, los que estuvieron y estarán mañana, pues el relevo ya se empina y como alumnos buenos de varios de los maestros presentes, demuestran de su calidad y valía”.

Sobre las elecciones de Diputados al Parlamento cubano, a efectuarse el próximo 26 de marzo señaló la importancia del papel a desempeñar por la prensa holguinera. “Si ese fusil que ustedes tienen en mano y en el corazón lo sabemos manejar, no tenemos la menor duda de que Holguín podrá dar la respuesta que está pidiendo la Patria”. / Lourdes Pichs Rodríguez - Ahora.